
一般質問一覧表一般質問一覧表

田渕　　厚 議員
『多久市の農業課題について』

市丸　勝義 議員
『多久市の情報発信について』
『地域活動団体への支援について』

小川　三郎 議員
『有害鳥獣の現状について』
『 老朽化している街路灯と標識
  について』

坂口　絹代 議員
『定住施策について』
『多久市窓口DXについて』
『 住民有償ボランティアによる
  移動支援サービスについて』

中島　國孝 議員
『相続土地国庫帰属制度について』

尾形　武史 議員
『認知症に対する市の

取り組みについて』

千北　政利 議員
『天山多久温泉TAQUAについて』

『公立佐賀中央病院の
土地開発について』

彌冨　博幸 議員
『多久市施行７０周年記念事業について』

『池田学氏の絵画について』

議案質疑議案質疑

田渕　　厚

■戸籍住民登録に要する経費
Ｑ   この経費の詳細について。
Ａ   戸籍氏名の振り仮名追加や、マ

イナンバーカードの氏名のローマ字表記などに
係るシステム改修などの費用としての委託料で
す。

Ｑ  システム改修にどれぐらいの時間を要するのか。
Ａ   令和 ６ 年度までシステム改修はかかる見込みで、

システム運用につきましては、令和 ６ 年度中の
開始を予定しています。

Ｑ  システムの改修内容は。
Ａ   戸籍システムは、戸籍氏名の振り仮名の追加、

戸籍附票および住民基本台帳システムは、証明
書などへの振り仮名表記、また、令和 ８ 年度予
定の新マイナンバーカードへの氏名の振り仮名
およびローマ字表記などに係る改修です。

Ｑ  市民への周知は。
Ａ   市民への関係が深い戸籍の振り仮名通知は、令

和 ７ 年度初めを想定していますが、国から周知
方法を含めた事務対応についての発表があり次
第、市報、ホームページをはじめとした媒体は
もちろんのこと、各方面に対して周知を行います。

渡島　幸司

■ 野球場スコアボードシステム
改修委託料について

Ｑ   現在の状況と委託内容について。
Ａ   多久市野球場の電光掲示式スコアボードが、夏

頃から全く点灯しない状態となっており、今回
の改修において不具合の原因を詳細に調査した
上で、各種機器を新たに更新するものです。

Ｑ   このタイミングで予算計上された理由と財源に
ついて。

Ａ   令和 ６ 年度当初予算に計上を予定していました
が、野球のオフシーズンで、利用が少ない期間

であります来年 ３ 月にかけて業務を行うことで、
新年度の野球場利用に支障がないよう、今回の
補正予算に計上したものです。財源については、
ふるさと応援寄附を活用することとしています。

Ｑ   野球場は全体的に老朽化が進んでいますが、今
後の改修予定は。

Ａ   利用団体からも改修や改善の要望をいただいて
います。今後につきましても、利用者の安全確
保を最優先に改修に努めたいと考えています。
改修の時期や内容などについては、関係団体と
も協議の上、検討を行っていきたい。

提出された議案について、議案の提出者（市長か議員）
に対して、議案の内容や提案の理由などについて疑問点
や不明な点を尋ねること多久の

気になる

課題
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